

PROVINCIA ALICANTE

ALICANTE / García Antón califica de «provocación» la política de agua del PSOE

L. V./ALICANTE

El conseller de Medio Ambiente, Agua, Urbanismo y Vivienda, José Ramón García Antón, califica de «provocación» el nuevo trazado del trasvase Júcar-Vinalopó propuesto por el Ministerio de Medio Ambiente.

García Antón realizó estas declaraciones ayer, durante la colocación de la primera piedra de la Estación Depuradora de Aguas Residuales Alacantí Norte, en el término municipal de San Juan. «Pedimos responsabilidad al Gobierno central», subraya el conseller que, además, dice que «los responsables de Medio Ambiente han de escuchar de una vez por todas a los usuarios y, de este modo, renunciar a la ejecución de una obra que nadie quiere».



TRADICIÓN. Antón mete en una urna los periódicos del día. / U. A.

Publicidad

El conseller, que reitera la «prepotencia» del Ministerio, subraya también la necesidad del «diálogo entre todas las partes afectadas. La manera de actuar de Medio Ambiente, sin escuchar a la Generalitat ni a los usuarios, dificulta cualquier posibilidad de que se establezcan vías de consenso».

Tres depuradoras

García Antón también anunció que, durante esta legislatura, se pondrán en marcha tres depuradoras para la reutilización de agua en la comarca de l'Alacantí (Alacantí Norte, El Campello y L'Alacantí Sur). «Estas tres depuradoras, más las de Rincón de León y Monte Orgegia, que ya se encuentran en funcionamiento, suponen una inversión de más de 200 millones de euros en depuración y reutilización de aguas en l'Alacantí», asegura.